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Son amour n’est pas épuisé

Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu 21, 33…46

Jésus disait aux chefs des prêtres et aux pharisiens : «
Écoutez une autre parabole : Un homme était proprié-
taire d'un domaine ; il planta une vigne, l'entoura d'une
clôture, y creusa un pressoir et y bâtit une tour de garde.
Puis il la donna en fermage à des vignerons, et partit en
voyage. Quand arriva le moment de la vendange, il
envoya ses serviteurs auprès des vignerons pour se faire
remettre le produit de la vigne. Mais les vignerons se sai-
sirent des serviteurs, frappèrent l'un, tuèrent l'autre,
lapidèrent le troisième. De nouveau, le propriétaire
envoya d'autres serviteurs plus nombreux que les pre-
miers ; mais ils furent traités de la même façon.
Finalement, il leur envoya son fils, en se disant : 'Ils res-
pecteront mon fils.' Mais, voyant le fils, les vignerons se
dirent entre eux : 'Voici l'héritier : allons-y ! tuons-le,
nous aurons l'héritage !' Ils se saisirent de lui, le jetèrent
hors de la vigne et le tuèrent. Eh bien, quand le maître de
la vigne viendra, que fera-t-il à ces vignerons ? » On lui
répond : « Ces misérables, il les fera périr misérable-
ment. Il donnera la vigne en fermage à d'autres vigne-
rons, qui en remettront le produit en temps voulu. »
Jésus leur dit : « N'avez-vous jamais lu dans les Écri-
tures : La pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs est devenue
la pierre angulaire. C'est là l’œuvre du Seigneur, une
merveille sous nos yeux ! 

Aussi, je vous le dis : Le royaume de Dieu vous sera
enlevé pour être donné à un peuple qui lui fera produire
son fruit. » 

Les chefs des prêtres et les pharisiens, en entendant ces
paraboles, avaient bien compris que Jésus parlait d'eux.
Tout en cherchant à l'arrêter, ils eurent peur de la foule,
parce qu'elle le tenait pour un prophète.
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La parabole de Jésus  est, bien sûr, tou-
jours actuelle. Dans bien des domaines,
notre société a appris à se passer de Dieu
et à prendre sa place. Elle rejette le
Créateur tout en profitant de ses biens.

Mais la confusion s’installe : puisque l’Homme
décide de tout,  chacun pense détenir la vérité.

On  devine la déception de Dieu et sa souffrance d’être
rejeté par ceux qui ont toute sa confiance. Que se
passe-t-il pour que nos cœurs s’entêtent à ce point ? 

Et pourtant Dieu ne se résigne jamais ; son amour et
sa miséricorde  ne sont pas épuisés. Il envoie son pro-
pre fils pour rechercher jusqu’au dernier des hommes.

Aujourd’hui, il m’appelle à produire son fruit dans sa
vigne. Je ne peux être un bon vigneron que si je fais
de Jésus la pierre angulaire de ma vie ; celui sur qui
tout repose. Je lui demande de me guérir de tout sen-
timent de haine envers les autres, en particulier, ceux
qui m’ont blessé le plus, dans ma famille, au travail,
dans la communauté chrétienne…


